



## REACH DECLARATION OF CONFORMITY KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Lampec AG  
Stauseestrasse 73  
CH-5314 Kleindöttingen

### Information zu Besorgnis erregenden Stoffe in Erzeugnissen (SVHC's) *Information on substances of concern in articles (SVHC's)*

Eine aktualisierte Kandidatenliste (Stand 17.01.2023 gemäss Artikel 57a und 57b) der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 („REACH“) wurde publiziert.

*An updated candidate list (as of 17.01.2023 according to article 57a and 57b of declaration (EG) Nr. 1907/2006 („REACH“) was published.*

Entsprechend unseren Untersuchungen und Information von Vorlieferanten beinhalten unsere Erzeugnisse und ihre Verpackungen keine Stoffe der Kandidatenliste (Stand 17.01.2023 gemäss Artikel 57a und 57b) in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massen-%.

*According to our investigations and information from suppliers, our products and their packaging do not contain substances of the candidate list (as of 17.01.2023 according to article 57a and 57b) in a concentration of more than 0.1 mass %.*

Ausgenommen hiervon sind Nickel-Cadmium-Akkumulatoren, die den folgenden Stoff der Kandidatenliste (Stand 17.01.2023 gemäss Artikel 57a und 57b) in Konzentrationen von mehr als 0,1 Massen-% enthalten:

*Nickel-cadmium batteries containing the following substance in the candidate list as of 17.01.2023 according to article 57a and 57b in concentrations of more than 0.1% by mass:*

| Produkt<br><i>Product</i>    | Beinhalteter Stoffname<br><i>Contained SVHC</i> | EG Nummer<br><i>EG number</i> | CAS Nummer<br><i>CAS number</i> |
|------------------------------|---|-------------------------------|---------------------------------|
| Nickel-Cadmium Akkumulatoren | Cadmium   | 231-152-8                     | 7440-43-9                       |

Die Angaben beruhen auf unserem derzeitigen und besten Wissen, basierend auf den Informationen unserer Lieferanten. Sollte sich unser Wissensstand ändern, werden wir Sie schnellstmöglich informieren.

*The information is based on our current and best knowledge, based on information from our suppliers. Should our knowledge change, we will inform you as soon as possible.*

Kleindöttingen, 3.2.2023

Lampec AG  
Erika Noé  
Q-Manager